



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes de Puerto Lumbreras

Se ha tratado la instalación de plantas fotovoltaicas

06.octubre.2021.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el presidente de la Comunidad de Regantes de Puerto Lumbreras, Antonio Martínez, acompañado por miembros de la junta de gobierno.

La Comunidad de Regantes está muy preocupada por la posible reducción de su superficie regable si se autoriza por la CHS el cambio de uso de las parcelas donde se ubicarían la planta fotovoltaica, lo que haría que el costo de explotación de la Comunidad se disparara y algunos comuneros tendrían difícil poder hacer frente a las posibles derramas o incluso al costo ordinario del precio del agua.

El presidente le ha informado de la tramitación administrativa del expediente, que aún no cuenta con propuesta de resolución favorable por la Comisaría de Aguas, indicándoles que se establecerían, en su caso, las medidas preceptivas que contempla la legislación vigente, para no comprometer la viabilidad de la comunidad de regantes.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes